

Was für eine Farbe!
Hab ich die schon mal irgendwo gesehen?



Farbe ... WOW!

Manchmal ist es einfach ein neuer Farbstift, der einen auf eine neue Idee bringt ... einfach mal sehen, was man damit machen kann ... was passiert eigentlich, wenn ...

Manchmal führt die ungewöhnliche Farbspur auf dem Papier zu einer Idee... Mantel oder Hose, Kleid oder Kapuzenjacke? Welche Art von Kleidung passt wohl zu diesem besonderen Blau, Rot, Gelb, Grün? Inspiration ist eine wunderbare Sache. Aber manchmal muss man sie schon herbeilocken.

Zeichne eine Figurine, bei der du deine individuellen Besonderheiten berücksichtigst:

- Gesichtsforn und unveränderbare Merkmale wie Form der Augen, Nase, Mund Vielleicht willst du dabei auch etwas verändern, z. B. große Augen wie beim Comic?
- Haare, die entweder die aktuelle oder die gewünschte Farbe zeigen und eigenen Wünschen entsprechend frisiert sein können.
- wichtige Details wie Brille, Lieblingsschmuck oder typische Accessoires wie Schal, Uhr ...
- typische Körperhaltung (immer die Hände in den Taschen? immer die Beine überkreuzt?) ... wobei auch hier gilt: Du kannst ja auch ganz anders!

Entwirf ein Kleidungsstück, das besonders gut zu dieser Farbe passt, das dir genau entspricht oder dich vielleicht von einer ganz unbekanntem Seite zeigt ... alles ist möglich.

Zeichne diese Kleidung auf einem Blatt, das du über die Figurine legst. Auf diese Weise kannst du sie mehrfach nutzen. **Koloriere** mit Hilfe von Filzstiften oder wasservermalbaren Farbstiften.